

## Collège ouvert de la Toussaint



Chaque année, le collège Marcel Callo organise un collège ouvert qui se tient la première semaine des vacances scolaires. Celui-ci s'est déroulé **du lundi 23 au jeudi 26 octobre 2023**. Divers projets pédagogiques et éducatifs ont été mis en place et encadrés par Mme Marazano, Mme Brisson, Mme Boubaaya et Mme Boucharab. Lundi matin, il nous a été proposé un temps commun au réfectoire afin de nous communiquer l'organisation de la semaine ainsi que la répartition des groupes. Ensuite, nous avons été repartis par groupe. Puis, nous avons fait une sortie découverte naturelle au sein de la forêt en Halatte. Nous avons un travail à réaliser en groupe autour des sciences. Ensuite, l'après-midi, nous avons réalisé un atelier construction et origami sur les thématiques d'Halloween et de Noël. Les mardis et mercredis matins, nous avons réalisé une capsule vidéo autour du Harcèlement. Le mardi après-midi, nous nous sommes rendus au sein du Musée de la Mémoire des Murs et des Hommes située à Verneuil-en-Halatte. Nous avons réalisé une visite à travers une chasse aux graffitis et un atelier gravure. Le mercredi après-midi, nous avons réalisé des activités multisports. Enfin, le jeudi, nous sommes partis très tôt en car afin de nous rendre à Amiens. Le matin, nous avons visité le zoo puis l'après-midi, nous avons fait un bowling tous ensemble. Ce collège ouvert nous a permis de nous ouvrir au monde extérieur et culturel. Nous avons tous réellement passé une agréable semaine très enrichissante.

(Le collège ouvert, vacances de la Toussaint, rédigé par **Amrouche El Iman**, élève de 5ème De Vinci).

